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千歳ロータリークラブ会報 

川端会長方針 

“いい仕事をしよう” 
会 長 川端 清      副会長 齊藤 博徳      幹 事 大澤 雅松 

会長エレクト 藤本 敏廣    会 計 五十嵐 桂一   

第2510地区ガバナー 安孫子 建雄 第７グループ・ガバナー補佐 大川 健一 
 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（７月４日 第１回） 通常例会                            担当：三役 

２０１３年 ７月 ４日 

第１号 （通算２１５６号） 

第52回（通算2276回）例会報告  

日時：２０１３年６月２７日（木）18：30～20：00 

場所：ＡＮＡクラウンプラザホテル千歳 例会場   

プログラム：夜間例会「さよなら例会」          

      千歳ローターアクトクラブ合同 

担当：親睦活動委員会、ＳＡＡ・プログラム委員会、   

   出席・資料管理委員会 

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会 玉山敬吏 委員 

四つのテスト：会長 村田研一    

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（ 村田 研一 会長） 

幹事報告（ 沼田 常好 幹事） 

 今宵は「さよなら例会」です。キリ

ンビールをいっぱい飲んで皆さんと共

に大いに語り合って楽しい例会にした

いと思いますので、よろしくお願い致

します。 

 本年度は沼田幹事をはじめ、髙橋都

副会長、そして理事、委員長、会員の皆様にはたい

へんお世話になりました。そして事務局の伊藤美紀

様にもお世話になりました。本当にありがとうござ

いました。感謝、感謝の気持ちでいっぱいでありま

す。～詳細はホームページをご覧ください 

～ ７月はロータリー親睦推進月間 ～  

出席率 

今回：86.8％（6月27日＝46／53、実数） 

確定：94.2％（6月13日＝49／52,うちMu2名） 

 本日のお客様 

○千歳プロバスクラブ 会長 齊藤 武司様  

 幹事長 守田勝栄様 

○千歳ロータ－クトクラブ 会長 西村英晃様  

 幹事 吉岡 毅様 ほか２名 

○ゲスト   粟津 義幸様 （次年度新入会員） 

     千歳アウトレットモール・レラ      

     マネジメントオフィス 総支配人 

千歳ＲＡＣ会長挨拶（西村 英晃 会長） 

第2510地区細川ガバナーの言葉で 

“米の種を蒔けば米の実が実る  
  麦の種を蒔けば麦の実が実る 
誰でも知っている当たり前のこと 
それなのに幸せな種を蒔くことを忘れて 
幸せの花を折っている人がいる 
それではいつになっても幸福の花が咲くことはない 
幸福な花を摘むより 
種を蒔くその努力を忘れてはならない“ 
があります。 

 私たちはロータリアンとしてこれから皆さんと共

に素晴らしい種を蒔いて、ロータリーの花を咲か

せ、実を付けて行きたいと思います。皆さん方の今

後のご健勝をご祈念申し上げまして最後の幹事報告

とさせていただきます。ありがとうございました。  

～詳細はホームページをご覧ください  

  

 アクトとして本年度の目標は、「会

員増強」ということです。当初４名で

スタートしました。多くの方々のお力

添えにより５名の増員をすることがで

き、現在は９名の会員で活動をしてい

ます。次年度もよろしくお願いしま

す。～詳細はＨＰをご覧ください  

◇出席優良者（敬称略、各50音順）   

100％【川端 清】  95％以上【大西信也 沼田

常好  村田研一】   90％以上【大澤雅松 加藤

正浩 酒井 宏 平間和弘 村上光輝】                                     

千歳ＲＡＣ幹事挨拶（吉岡  毅 幹事） 

 西村現会長が次年度アクトの地区代表

となり、私が次年度の千歳ＲＡＣ会長と

して、2014年6月に千歳で行われます

地区大会をこの１年間で準備をして、こ

れまでにない素晴らしい地区大会を開催

したいと考えております。 

～詳細はホームページをご覧ください  

千歳プロバスクラブ会長挨拶（齊藤  武司 会長） 

 千歳プロバスクラブが創設されて５年

が過ぎ、今年は６年目に入ります。大物

の会長の後の会長としてこれまでの功績

を汚さないように頑張って行きたいと

思っておりますので、千歳ロータリーク

ラブに提唱していただいて千歳プロバス

クラブが設立できました趣旨をご理解いただき、ご

支援をいただきますようお願い致します。 

～詳細はホームページをご覧ください 
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ニコニコBOX 

⑴村田研一会長 一年間,皆様大変お世話になりまし

た。⑵髙橋都副会長 副会長として一年間,無事終え

ました。会長、幹事がしっかりしていて私の活動す

る場面が無かったのが残念です♥ ⑶沼田常好幹事 

早いもので一年間があっという間に過ぎました。皆

さんに感謝!! ありがとうございました。⑷前田浩

志会員 入会して半年が経過しました。まだまだ手

探りの活動ですが来年度も頑張ります。⑸五十嵐宏

ＰＣ 本日の木曜会で99で優勝しました♪ 前回は

88でブービーでした・・・ ⑹本宮輝久会員 13年

間お世話になりました。 ⑺斉藤えみこ会員 加藤さ

ん、いつもきれいな字でニコニコ有難うございます

♥ ⑻加藤正浩会員 ２年３ヵ月でしたが大変お世話

になりました。私のことは嫌いなっても当社のこと

は嫌いにならないで下さい。⑼田中敬二会員 ①今

日で会報から“解放”されます。②今日からニュー

カメラです。⑽中山和朗PC お陰様で愚息が結婚し

ました。⑾大澤雅松次年度幹事 粟津さんようこそ!! 

酒井さん、本宮さん、加藤さん、ありがとうござい

ました。⑿川端清次年度会長 新年度よろしくお願

いします。 

本日のニコニコ集計12名 合計 48,000 円  

 

 

 

 

 

委員会報告   （大澤 雅松 次年度幹事） 

 ⒈次回、7月 4日、11日 は「活動計画報 告」と

なっています。今日に負けず劣らず、沢山の方の

出席をお願いします。  

⒉今夜、「さよなら例会」終了後、二次会を当ホ

テル11階、「アストラル」に準備しております。 

⒊上井昭一クラブ奉仕委員長が検査入院をされた

ため、次年度健康委員長の中村堅次ＰＣにクラブ

奉仕委員長を兼ねていただくことになりました。

クラブ奉仕委員長は重要な役割であり理事でもあ

るので理事会にも出席していただく事になりま

す。 

第７グループ第２回会長・幹事会開催 

 6月28日（金）18時より、ＡＮＡクラウンプラ

ザホテル千歳において、佐藤秀雄ＰＤＧをはじ

め、第７グループ佐々木昭ガバナー補佐、大川健

一（恵庭RC）次年度ガバナー補佐、グループ内６

クラブの現及び次年度会長・幹事など24名が出席

して開催しました。  （記事：酒井宏会員） 

～詳細はホームページをご覧ください  

会長・幹事バッジ交換と握手で引継ぎ 

  

撞木の儀 

 例会での点鐘に使う木槌＝撞木

（しゅもく）を、村田研一会長か

ら川端清次年度会長に手渡し、引

き継ぎました。 

 

懇親会 

<(_ _)> 

加藤正浩会員 酒井宏会員 本宮輝久会員 


